



Technology
with Vision



20/04/2014

Le Circuit du Mans **Hella sponsor, majeur du team Kawasaki**

**Hella est l'un des sponsors majeurs du team
Kawasaki en endurance cette année.**

Première course ensemble le week end dernier sur le mythique circuit du Mans et premier podium après une course riche en émotions et rebondissements.

Le team Kawasaki SRC, composée de Randy de Puniet, Fabien Foret et Mathieu Gines a marqué les esprits dès les essais au Mans en décrochant la pole position. Malgré quelques problèmes techniques lors de la course, l'équipe a bataillé jusqu'à l'arrivée pour reprendre la 3ème position après un long bras de fer avec l'équipe Suzuki officielle. Cette troisième place permet au Team Kawasaki SRC de conserver sa 2ème place au classement mondial et de remonter à 3 points seulement du SERT, leader provisoire du championnat du monde d'Endurance.

Lors de ce week end, Hella en a profité pour emmener 3 clients distributeurs qui étaient tous passionnés et ravis.

Rappelons qu'Hella équipe également les motos en éclairage, et qu'ils disposent d'outils de diag special moto et de l'équipement de garage.

La prochaine course aura lieu les 6 et 7 mai prochain sur le circuit de Nogaro où Hella sera bien entendu présent aux côtés du team. Toute l'équipe souhaite bonne chance à la team Kawasaki SRC pour cette prochaine étape !

Ci-joint quelques visuels mettant en avant la qualité des produits Hella Gutmann Solutions qui équipent le team.

HELLA est une entreprise mondiale, familiale, cotée à la bourse, avec environ 32.000 employés dans plus de 100 emplacements dans plus de 35 pays. Le Groupe HELLA développe et fabrique l'éclairage et les composants électroniques et les systèmes pour l'industrie automobile et a également l'une des plus grandes organisations de vente au détail pour les pièces automobiles, accessoires, diagnostics et services au sein de l'Europe. Modules complets de véhicules, systèmes de climatisation et les systèmes électriques du véhicule sont également produites dans des coentreprises. Avec plus de 6000 personnes travaillant dans la recherche et le développement, HELLA est l'un des moteurs de l'innovation les plus importants sur le marché. En outre, avec des ventes d'environ 5,8 milliards d'euros pour l'exercice 2014/2015, le Groupe HELLA est l'un des 40 meilleurs fournisseurs de pièces automobiles dans le monde et l'une des 100 plus grandes entreprises industrielles allemandes.